



グレースだより

2026.2



ことり組



りす組



日々の中遊びの中で「かして」、「やだ」や「かわいい」等自分の気持ちや感じたことを言葉で表現出来るようになってきました。友達の様子を見て同じ言葉をまねしたり、声を掛け合ったりしながらやりとりを楽しんでいきたいです。

うさぎ組



クラス内では「もうすぐ こうま組さん」の言葉が子どもたちの中でも聞かれるようになってきました。自分で身の回りのことを行ったり言葉で気持ちを伝えあう機会を大切にしています。寒い日が続きますが外遊びを通じて元気な体を作りたいと思います。

きりん組



節分の豆まき会では子どもたちが作った鬼のお面を付けて行事を楽しむ姿が見られました。様々な行事に楽しく参加できるように体調面に気をつけて過ごしながら、期待感をいっぱいにお話ししたりチャレンジしたりして過ごしていきたいと思います。

今月の職員日記は園長先生です



戸外で遊ぶ時ではむっくりくまさんやとんとんとん今何時?などのゲーム遊びを楽しむことも増えてきました。お友だち同士笑い合い、日々の遊びの中で楽しさを共感し合う姿が見られます。寒さに負けずに元気に過ごして行きたいと思います。

こうま組



大きくなった会で披露する「てぶくろ」の練習の真っ最中のこうま組さん。それぞれ動物の役になりきり、セリフや歌を一生懸命に頑張る姿が見られます。本番では、子どもたちの成長した姿をお見せしたいと思うので楽しみにしてくださいね♪

ぞう組



大きくなった会では「金のがちよう」を披露します。面白くてかわいいお話で、ぞうさんのみんなにピッタリな演目になっています。本番を楽しみにしていてくださいね♪寒さに負けず元気いっぱい、毎日の日常を楽しく過ごしたいと思います。

最近、自分の周りにいる人たちが私の狭い世界を、ぐんと広げてくれているなど感じることがあります。家族の好きなアーティスト、スポーツ、職員の推し活情報。自分ひとりでは気が付かなかつた世界を身近な誰かが運んできてくれる面白さを日々感じています。

誰かの「好き」に触れることで、自分の視野が少しずつ広がっていく、そんな「新しい世界との出会い」を、これからも大切にしていきたいです。今月から懇談会がはじまります。みなさんのご家庭の「好きなもの」もぜひ教えてくださいね!

山田 麻奈